

دهان بلاستيك لماع سيكو بريميميوم

وصف المنتج:

نوعية فاخرة من الدهانات اللامعة، مصممة لإعمال الحماية والديكور، وتعتمد في تركيبها من مركبات أكريليكية نقية تم تصميمها وتعديلها خصيصاً للاستعمال على الأسطح الداخلية والخارجية، ومواد حافظة تقاوم البكتيريا والعفن وتحد من انتشارها.

الاستخدامات:

تستخدم لإعمال التشطيب النهائية للأسطح الداخلية والخارجية ويسهل تطبيقها على الخرسانات، والجص والخرسانة الجاهزة والطوب وألواح الجبس وطبقات اللياسة بعد تأسيسها، وورق الجدران القديمة والجديدة والواجهات الخارجية، وأعمال القرميد وغيرها.

المميزات العامة:

- قابلية عالية للغسيل والتنظيف بقوة عالية باستعمال الماء والصابون
- مقاومة ممتازة لعوامل الطقس والتعرية والغبار والقلويات والماء والأملاح
- مقاومة ممتازة للبكتيريا والعفن والقدرة على الحد من انتشارها.
- قوة التصاق ومعدل تغطية ممتاز وتدفق وانسيابية عالية
- مقاومة الاصفرار وثباتية في الألوان حسب التركيبة الفنية لها

المواصفات الفنية:

أبيض واللوان أخرى حسب الطلب	اللون:
لماع	نوع التشطيب:
1.40 - 1.30 تقريباً	الكثافة النوعية:
42 - 48 % تقريباً	نسبة المواد الصلبة:
8 - 12 م/لتر (عند 30 ميكرون لطبقة واحدة)	معدل التغطية:
60 عند زاوية 60 درجة	اللمعان:
5 - 10 % بالحجم	توصية التخفيف:
باستخدام الماء النقي	التخفيف:
بالفرشاة أو الرولة أو مسدس الرش	أدوات التطبيق:
يعتمد زمن الجفاف على درجة الحرارة والرطوبة حسب المناطق وحسب الطقس	وقت الجفاف:
50 - 60 دقيقة (عند 25°م)	الجفاف السطحي:
4 ساعة (عند 25°م)	الجفاف الكامل:
4 ساعة (عند 25°م)	أعادة تكرار الدهان:
يجب أن يكون السطح سليماً جافاً وخالياً من الأوساخ والزيوت والشحوم والأتربة والغبار	تحضير السطح:
لا يمكن دهن المنتج على الأسطح المطلية القديمة بالدهانات المائية أو الدهانات الزيتية قبل تحضيرها ومعالجتها بالأساس والمعجون وصنفرتها على النحو التالي:	طريقة الاستعمال:
1. قم بإزالة كل الطلاء القديم قدر الإمكان إذا كان السطح مطلقاً مسبقاً	تأسيس السطح:
2. قم بصنفرة السطح بالكامل ثم قم بإزالة الغبار الناتج	
3. اشطف السطح بالماء النظيف واتركه حتى يجف تماماً	
بعد معالجة الأسطح القديمة، قم بالتطبيق على الأسطح القديمة والجديدة على النحو التالي:	طريقة الطلاء:
طبقة من أساس داخلي بريميميوم سيكو (بسمك 30 ميكرون)	الطبقة الأولى:
طبقتين من معجون جدران سيكو	الطبقة الثانية:
طبقتين بلاستيك لماع سوبر سيكو	التشطيب النهائي:
يحفظ المنتج لمدة 12 شهر في حالة جافة وغير مفتوحة بعيداً عن أشعة الشمس المباشرة وفي مكان جيد التهوية في درجة حرارة محيطية بين 25-35 درجة حرارية	طريقة التخزين:
برميل بلاستيك 14 كجم - 17 كجم	التعبئة:



Sico High Gloss Emulsion Premium

DESCRIPTION: A high quality glossy paint, specially designed for protection and decoration, based on special pure acrylic compounds, modified for using on interior and exterior surfaces, and has preservatives that resist bacteria and mold and limit their spread.

MAIN USES: Used as finishing coat for interior and exterior surfaces where it's easy to apply on concrete, plaster, ready-mix concrete, bricks, gypsum boards, plaster layers after foundation, old and new wallpaper, exterior Interfaces, tile works, etc

FEATURES:

- High washability and cleaning ability of using high power water and soap
- Excellent resistance to weather, erosion, dust, alkalis, water and salts
- Excellent resistance to bacteria and mold and able to limit their spread.
- Excellent adhesion and coverage rate, with high flow and fluidity
- Resistance to yellowing and color stability according to its composition

SPECIFICATIONS:

Color: White & other colors as required

Finish: Glossy

Solid contents: 42 - 48 %

Density: 1.30 – 1.40 gm/cm³

Flash Point: Non Flammable

Coverage: 8 - 12 m²/Lit (at 30 micron DFT)

Gloss: 60 at 60 degree

Dilution: With clean water

Dilution Rate: 5 – 10 % by volume

Application Tools: Brush, Roller, or Spray Gun.

DRYING TIME: Drying time depends on temperature and humidity depending on regions.

Touch dry: 50 - 60 Minutes (At 25°C)

Full Cure: 4 Hours (At 25°C)

Recoat interval: 4 Hours (At 25°C)

SURFACE PREPARATION: Surfaces must be intact, dry, clean and free of dust, grease, dirt and grime

APPLICATION METHOD The product cannot be applied on old painted surfaces with emulsions or oil paints before it's prepared by primer, putty, and then sanding as below:

FOR PREVIOUSLY PAINTED WALL:

1. Remove all old paint if possible if the surface was previously painted
2. Sand the entire surface and then remove the resulting dust
3. Rinse the surface with clean water and leave to dry completely

PAINTING METHOD: After treating old surfaces then apply as following for old & new surfaces

First Coat: 1 Coat SICO Interior Sealer Premium at 30 Microns

Second Coat: 2 Coats SICO Wall Putty, then sand it & clean it.

Finishing Coat: 2 Coats SICO High Gloss Emulsion Super

STORAGE: Stored for 12 months in a dry, unopened condition, away from direct sunlight, well-ventilated place at an ambient temperature of 25-35° C

PACKING: 14Kg - 17Kg Plastic Drums